

## Die Drachen im Seetal

Hallo, ich bin Hypoppa. Ich heisse so, ach keine Ahnung, wieso ich so heisse. Auf jeden Fall will ich euch etwas erzählen. Als ich 11 Jahre alt war, ach übrigens ich bin jetzt 14 Jahre alt. Also, als ich 11 Jahre alt war, wollte ich mit meinen Freundinnen auf der Insel Monstertal zelten. Meine Eltern waren wie immer dagegen. Sie meinten, das ist viel zu gefährlich. Meine Freundinnen und ich beschlossen in der Nacht weg zu schleichen. Die Nacht darauf machten wir das dann auch. Nach 2 Stunden kamen wir auf der Insel Monstertal an. Dann stellten wir die Zelte auf und schliefen eine Runde. Am nächsten Morgen erkundeten wir die Insel. Plötzlich raschelte es im Gebüsch. Wir schrien auf und wollten zu unseren Zelten fliegen. Da sprang ein riesiger Monsterlöwe aus dem Gebüsch und wollte uns fressen. Wir rannten im ersten Schreck los. Da rutschte meine beste Freundin Luisa in ein Loch und kam nicht mehr raus. Wir sahen, wie der Löwe immer näher kam. In der letzten Sekunde schafften wir es, Luisa aus dem Loch zu ziehen. Wir flogen davon und der Löwe schaute uns verdutzt nach. Nach dem Abenteuer hatten wir erst einmal genug vom Zelten im Seetal und wir gingen nach Hause. Ihr könnt euch sicher vorstellen, wie wütend meine Eltern waren. Leider bekam ich für die nächsten zwei Jahre Hausarrest und durfte meine Freundinnen nur noch alle zwei Wochen sehen und das unter den strengen Blicken meiner Eltern.

Die Strafe war vor einem Jahr vorbei und zu allem Unglück musste meine beste Freundin Luisa wegziehen. Die Geschichte mit dem Löwen war schon zu viel für die Nerven ihrer Eltern gewesen. Aber das Gerücht über Kaimane im See hatte ihnen den Rest gegeben.

Ja, es gibt auch ängstliche Drachen!